
月　日 曜日順位 発言方式 備　　　考

１ 射　場　博　義 議員 ３０ 分 初回一括

２ 青　谷　和　彦 議員 ４０ 分 初回一括

３ 吉　松　　　剛 議員 ３０ 分 初回一括

４ 松　岡　伸　一 議員 ３０ 分 初回一括

５ 甲　谷　理　温 議員 ３０ 分 初回一括

６ 岩　村　　　誠 議員 ３０ 分 初回一括 　

７ 新　村　秀　雄 議員 ３０ 分 初回一括

８ 林　　　豊　廣 議員 ６０ 分 分割質問 　

９ 五十嵐  仁  美 議員 ３０ 分 初回一括 　

１０ 荒　川　憲　幸 議員 ３０ 分 初回一括 　

１１ 時　田　洋　輔 議員 ３０ 分 初回一括

１２ 山　下　則　芳 議員 ４５ 分 初回一括 　

１３ 城　美　　　暁 議員 ３０ 分 一問一答 　

１４ 真　宅　宣　昭 議員 ４０ 分 初回一括

１５ 志　賀　光　法 議員 ４０ 分 初回一括

１６ 鴻　池　博　之 議員 ３０ 分 初回一括

１７ 木　原　大　介 議員 ４０ 分 分割質問

１８ 早　野　　　敦 議員 ３０ 分 分割質問

１９ 笠　井　泰　孝 議員 ６０ 分 一問一答

２０ 西　村　享　平 議員 ２０ 分 初回一括

２１ 三　好　保　雄 議員 ３０ 分 初回一括

２２ 浅　田　　　徹 議員 ３０ 分 初回一括

質　　 問　　 通　　 告　　 書

（令和５年６月（第２回）定例会）

氏       　名 発言時間

６月７日 水

６月５日

６月６日

月

火



発言時間：３０分

答弁を求める者

市   　   長

〃

〃

発言方式：初回一括

　(1)　現状と課題

　(2)　今後の取組

２　医療従事者向けの学童保育整備について

－１－

３　赤間硯に対する支援について

宇 部 市 議 会 議 員

　支援内容と次世代への伝承を見据えての交流施設の設置

射 場 博 義

件 名

１　二次救急医療体制について



発言時間：４０分

答弁を求める者

教　 育 　長

市　　　　長

　

　

－２－

 (2)　世帯主異動情報の提供の取り止め

　　ア　要因

　　イ　自治会加入率への影響

　　イ　課題

　　ウ　ロードマップ

２　地域活動の活性化について

 (1)　地域活動の日

　　ア　取組内容

　　イ　課題

　　ウ　ロードマップ

 (1)　部活動の地域移行

　　ア　進捗状況

　　イ　課題

　　ウ　ロードマップ

 (2)　宇部市立小中学校における働き方改革の新たな取組

　　ア　取組内容

宇 部 市 議 会 議 員 青 谷 和 彦

発言方式：初回一括

件 名

１　教職員の働き方改革について



発言時間：３０分

答弁を求める者

市　長、教育長

教　 育 　長

　

　　ア　目的と内容及び対象者

２　中学校における武道教育について

 (1)　目的

 (2)　現状と効果

 (3)　今後のスケジュール

－３－

　　イ　結果から判明した課題

 (1)　令和４年度と令和５年度に廃部・休部になった部活動の状況及び廃部・

　　休部の理由

 (2)　令和５年３月に実施したアンケート

宇 部 市 議 会 議 員 吉 松 剛

発言方式：初回一括

件 名

１　中学校部活動の地域移行について



発言時間：３０分

答弁を求める者

市　長、教育長

市　　　　長２　市役所新庁舎の分かりやすいデザインと利便性について

 (1)　現状の確認

　　ア　２階～４階通路

　　イ　トイレの入口

　　ウ　２期棟の計画

－４－

 (2)　今後の取組

 (1)　現状の確認

　　ア　小中学校での設置数、体育施設での設置数

　　イ　設置されてからの年数

　　ウ　想定される利用者

 (2)　今後の取組

宇 部 市 議 会 議 員 松 岡 伸 一

発言方式：初回一括

件 名

１　小中学校及び体育施設の屋外トイレについて



発言時間：３０分

答弁を求める者

市　　　　長

〃

－５－

２　がん検診受診率向上について

 (1)　宇部市が実施するがん検診受診率の推移

 (2)　宇部市の職域を含めたがん検診の受診状況

 (3)　完成後の利用促進方法

 (3)　職域と連携した受診率向上の取組

宇 部 市 議 会 議 員 甲 谷 理 温

発言方式：初回一括

件 名

１　恩田スポーツパークについて

 (1)　これまでの経緯

 (2)　整備概要



発言時間：３０分

答弁を求める者

市　　　　長

　

　

－６－

 (1)　新型コロナウイルス感染症等の影響を踏まえた現状認識

　　ア　事業活動の状況

　　イ　雇用の状況

 (2)　中小企業を支える産業人材の確保・育成

　　イ　デジタル人材の育成

 (3)　強い産業の創出

　　ア　高度な産業人材の確保

宇 部 市 議 会 議 員 岩 村 誠

発言方式：初回一括

件 名

　宇部市の産業の活性化について



発言時間：３０分

答弁を求める者

市　　　　長

　

教　 育 　長

－７－

２　働き方改革に伴う中学校の部活動への影響について

　　ア　過去の被害状況

　　イ　近年の捕獲数

 (2)　有害鳥獣被害の減少と捕獲の取組

　　イ　罠の設置状況

　　ウ　猟友会への加入促進

　　エ　狩猟者数の近年の動向

　　ア　フェンス、柵の設置状況

 (1)　有害鳥獣の被害状況

宇 部 市 議 会 議 員 新 村 秀 雄

発言方式：初回一括

件 名

１　鳥獣による農作物の被害について



発言時間：６０分

答弁を求める者

市   　   長

〃

－８－

 (1)　稲作農家への市の補助金制度の現状

 (2)　稲作農家への今後の支援

２　小規模稲作農家への支援について

 (1)　生活道路維持管理助成制度の現状と今後の対応

 (2)　ごみステーション設置補助金

　　ア　現状と課題

　　イ　交付上限額の増額の可能性

 (3)　集会所の浄化槽設置工事の助成制度の現状と今後の対応

宇 部 市 議 会 議 員 林 豊 廣

発言方式：分割質問

件 名

１　地域インフラ整備について



発言時間：３０分

答弁を求める者

選挙管理委員会委員長

市   　   長

－９－

２　新型コロナの５類移行後の市の対応について

 (1)　投票環境の整備

 (2)　選挙公報の配布の徹底

 (3)　選挙広報の強化

 (4)　若年層への啓発活動

宇 部 市 議 会 議 員 五 十 嵐 仁 美

発言方式：初回一括

件 名

１　投票率向上のための取組について



発言時間：３０分

答弁を求める者

市   　   長

〃

教　 育 　長

宇 部 市 議 会 議 員 荒 川 憲 幸

発言方式：初回一括

件 名

１　介護保険制度の課題について

２　国保の均等割について

３　学校給食の無償化について

－１０－



発言時間：３０分

答弁を求める者

市   　   長

〃

〃

教　 育 　長

宇 部 市 議 会 議 員 時 田 洋 輔

発言方式：初回一括

件 名

１　「組織風土の改革」への取組について

２　プロポーザル方式による契約について

３　人材の”地産地消”について

 (1)　職員の育成

 (2)　外部アドバイザーの活用

－１１－

４　ＩＣＴによる児童・生徒の健康や発達への悪影響への対策について



発言時間：４５分

答弁を求める者

市　　　　長

　

　

宇 部 市 議 会 議 員 山 下 則 芳

発言方式：初回一括

件 名

　宇部市定員適正化計画について

 (1)　基本的な考え方

 (2)　これまでの取組

 (3)　本市の現状と課題

 (4)　今後の取組

－１２－



発言時間：３０分

答弁を求める者

市   　   長

　

　

宇 部 市 議 会 議 員 城 美 暁

発言方式：一問一答

件 名

　コミュニティタクシーについて

 (1)　現状

 (2)　課題

 (3)　今後の対応

　

－１３－



発言時間：４０分

答弁を求める者

市　　　　長

〃

教　 育 　長

　

宇 部 市 議 会 議 員 真 宅 宣 昭

発言方式：初回一括

件 名

１　地域活動における地域組織の見直しについて

２　中心市街地におけるアーバンスポーツを通じたにぎわい創出について

３　小中学校の下校時刻の繰上げについて

　

－１４－



発言時間：４０分

答弁を求める者

市　　　　長

　

　

　

　

宇 部 市 議 会 議 員 志 賀 光 法

発言方式：初回一括

件 名

　宇部市におけるＤＸの推進について

 (1)　行政運営におけるＤＸの推進

　　ア　これまでの取組と今後の対応

　　イ　生成ＡＩ（Ｃｈａｔ－ＧＰＴ）の活用の意向は

 (2)　市民サービスにおけるＤＸの推進

　　ア　見守り安心コールサービス事業のこれまでの取組と今後の対応

　　イ　スマートスピーカーの活用の意向は

　

－１５－



発言時間：３０分

答弁を求める者

市　　　　長

宇 部 市 議 会 議 員 鴻 池 博 之

発言方式：初回一括

件 名

　ＨＰＶワクチンの接種状況について

 (1)　接種状況

 (2)　９価ワクチンの接種方法と今後の取組

 (3)　男性への接種

－１６－



発言時間：４０分

答弁を求める者

市　　　　長

〃

　

　

〃

　

〃

　

宇 部 市 議 会 議 員 木 原 大 介

発言方式：分割質問

件 名

１　ＴＯＫＩＷＡファンタジア２０２２の収支について

 (1)　職員人件費を含む経費

 (2)　自立可能な財源の確保

２　市役所本庁舎における喫煙場所の確保について

３　早期退職した市職員の復職制度について

－１７－

４　市の補助金交付団体等における業者契約について



発言時間：３０分

答弁を求める者

市　　　　長

〃

　

　

〃

宇 部 市 議 会 議 員 早 野 敦

発言方式：分割質問

件 名

１　デジタル市役所推進基本計画の総括及び市民の申請手続きに係る所要時間

　の短縮化の達成について

２　宇部市におけるふるさと納税の収支について

３　困難を抱える子どもの把握と支援について

－１８－



発言時間：６０分

答弁を求める者

市　　　　長

〃

　

　

教　 育 　長

宇 部 市 議 会 議 員 笠 井 泰 孝

発言方式：一問一答

件 名

１　市内の外国人住民について

 (1)　本市の現状

 (2)　県内の状況

 (3)　今後の対応

２　公文書の取扱いについて

 (1)　保存基準

 (2)　今後の取組

３　文化財保存活用地域計画について

－１９－

 (1)　内容と位置づけ

 (2)　県内の策定状況

 (3)　策定のメリット



発言時間：２０分

答弁を求める者

市　　　　長

　

　

宇 部 市 議 会 議 員 西 村 享 平

発言方式：初回一括

件 名

　インクルーシブ大型遊具について

 (1)　設置目的

 (2)　他の地域へのインクルーシブ遊具設置の可能性

－２０－



発言時間：３０分

答弁を求める者

市　　　　長

市　長、教育長

市　　　　長

　

宇 部 市 議 会 議 員 三 好 保 雄

発言方式：初回一括

件 名

１　宇部西高校の現状について

２　マスク着用による児童生徒への影響について

３　ＬＧＢＴへの本市の取組について

　市の公共施設における対応

－２１－



発言時間：３０分

答弁を求める者

市　　　　長

　

　

　

　

－２２－

宇 部 市 議 会 議 員 浅 田 徹

発言方式：初回一括

件 名

　生理用品の配布について


